



Docentes y graduados de Ingeniería Industrial apuestan al deporte integrador



El pasado día 14 de diciembre, en las instalaciones del Complejo Deportivo de la Universidad Politécnica Salesiana, se realizaron las «I JORNADAS DEPORTIVAS DE INTEGRACIÓN DE GRADUADOS Y DOCENTES», donde partidos de fútbol y natación fueron las disciplinas de la competencia, logrando la participación de los graduados de la carrera de Ingeniería Industrial.

La jornada tuvo como principal objetivo fomentar el espíritu deportivo y la integración con cada uno de los estudiantes activos, docentes y graduados. Estos eventos se irán desarrollando con el afán de crear ambientes de unión e igualdad de los estudiantes de la carrera de Ingeniería Industrial.

[Ver noticia en www.ups.edu.ec](http://www.ups.edu.ec)